



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!



Unser Abitur läuft auf Hochtouren: Wir haben uns schon fast daran gewöhnt, jeden Morgen eine Gruppe erwartungsvoller Schülerinnen und Schüler der Doppeljahrgangsstufe mit den Regularien der Klausur vertraut zu machen, dann die sorgfältig verschlossenen Umschläge mit den Aufgabenstellungen zu öffnen und schließlich zu erleben, wie der Blick sich entspannt oder aber die Brauen gerunzelt werden, je nachdem, welche Aufgabenstellungen zu bearbeiten sind.

Nach und nach verlagert sich der Arbeitsschwerpunkt von der Schülerseite zur Lehrerseite, denn inzwischen sind die meisten Klausuren im Stadium der Erstkorrektur angekommen und eine nur noch sehr geringe Zahl muss noch geschrieben werden. Bislang verlief das Abitur aus Sicht unserer Schule unkompliziert und ohne Probleme. Die Herausforderung der mathematischen Großveranstaltung haben wir gemeistert, indem wir die Speisesäle kurzerhand zum großen Klausorraum umfunktioniert haben. So war es möglich, sämtliche Grundkurschülerinnen und Grundkurschüler in einem einzigen Raum arbeiten zu lassen. Wir hoffen, dass weiterhin alles gut läuft und drücken unseren Schülerinnen und Schülern die Daumen!

Grüße vom Stoppenberg.

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Mathematikförderkurse für die Jahrgangsstufe 8 werden eingerichtet

Es ist uns möglich, in der Jahrgangsstufe 8 ab Mitte Mai einstündige Mathematikförderkurse einzurichten. Die Schülerinnen und Schüler, für die die Kurse eingerichtet werden, werden persönlich informiert, d. h. die Eltern werden angeschrieben. Die Teilnahme an diesen Kursen ist verpflichtend.



Feierliche Entlassung der Abiturentinnen und Abiturienten: Termine bitte vormerken!



Im Stoppenberger Kalender sind bereits seit längerer Zeit die Termine der feierlichen Abiturentlassung angegeben. Obwohl wir noch alle Familien persönlich einladen und ein entsprechendes Schreiben an die Schülerinnen und Schüler der Doppeljahrgangsstufe austeilen, wenn sie am 03.06.2013 ihre Klausurergebnisse entgegennehmen, sei schon heute darauf hingewiesen, dass an den jeweiligen Tagen um 9.00 Uhr ein Dankgottesdienst in der Pfarrkirche St. Nikolaus und ab 10.30 Uhr die Entlassfeier in der Aula stattfindet.

Medienschränke mit Overheadprojektoren ausgerüstet

Die OHPs für die Hühnerhofklassen wurden geliefert und dankenswerterweise durch viele fleißige Hände rasch an Ort und Stelle gebracht. Ein erster Schritt zur Verbesserung der medialen Ausstattung der Klassenräume ist getan, in Kürze geht es weiter. Vielen Dank an Herrn Weßling, der die „OHP-Aktion“ geleitet hat.



Zentralabitur: Termine in der kommenden Woche



In der dritten Woche des zentralen Abiturs für unsere Doppeljahrgangsstufe stehen Klausuren an folgendem Termin an:

Montag, 22.04.2013

Grundkurse Geschichte, Philosophie, katholische Religion, Sozialwissenschaften

Alle Schülerinnen und Schüler, die an den entsprechenden Klausuren teilnehmen, sollen spätestens um 8.45 Uhr in den jeweiligen Prüfungsräumen sein. Wir drücken unseren Abiturienten den Daumen und wünschen viel Erfolg!

Oldie-Night auf Zollverein

Nach langen Wochen der Vorbereitung wird sie wie im Flug vergehen: Die jährliche Oldie-Night auf Zollverein! Falls Sie diesen Newsletter vor Samstag, 19.00 Uhr lesen, können Sie noch den kurzfristigen Entschluss fassen, mal schnell in Halle 12 vorbeizuschauen... Auf gehts!

Dem Vorbereitungsteam danke ich herzlich und natürlich der großen Schar an Helferinnen und Helfern, ohne die eine solche Großveranstaltung nicht möglich wäre!



QA-Auswertung wird fortgesetzt



Die QA-Auswertung geht in die dritte Runde: Am Montag, 22.04.2013 treffen sich erneut die Eltern, Lehrer und Schüler des Auswertungsteams, um aus den Hinweisen des QA-Berichtes Vorschläge für konkrete Zielsetzungen in unserer Schule zu machen. Vielen Dank für die intensive Zusammenarbeit!

Pädagogische Konferenzen und Erprobungsstufenkonferenzen

In den beiden Wochen nach den Osterferien wurde sehr intensiv über unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5, 6, 7 und 8 beraten, denn es fanden Erprobungsstufenkonferenzen und Pädagogische Konferenzen statt. Natürlich bedeuten diese Konferenzen zusätzlichen Terminaufwand, aber alle Beteiligten profitieren vom Gedankenaustausch und es kommen wertvolle Hinweise für die Zusammenarbeit mit den Eltern zustande. Wir sprechen täglich über Schülerinnen und Schüler, im kleinen Kreis, während der Pausen, bei vielen Gelegenheiten, denn der Informationsaustausch und die Beratung sind uns sehr wichtig. Die Konferenzen sind jedoch bedeutsam und sinnvoll für den Gesamtüberblick über die Entwicklungen innerhalb der Lerngruppen.

Am Donnerstag ist Elternsprechtag!

Hereinspaziert! Sie haben ihre Termine sicherlich bereits erfolgreich über das EST-Online-System gebucht. Wir freuen uns auf einen Gedankenaustausch über die Situation ihrer Kinder. Falls sie keinen Termin erwirkt haben, bleibt der Hinweis zum Trost, dass es auch außerhalb des Elternsprechtages meistens völlig unkompliziert möglich ist, die entsprechenden Gesprächstermine zu vereinbaren.



Cleaning-Hour am Mittwoch, 24.04.2013



Am kommenden Mittwoch soll es gezielt sauber und ordentlich in unseren vielen Räumen werden: Sämtliche Klassen und Kurse räumen in ihren jeweils letzten Unterrichtsstunden die Räumlichkeiten auf, in denen sie sich befinden oder für die sie der jeweilige Fachlehrer einteilt. Notwendige Hilfsmittel zum Reinigen gibt es beim Hausmeister

Richtfunkstrecke wird am 22.04.2013 endgültig eingerichtet!

In den Schulen des Schulzentrums werden am 22.04.2013 Mitarbeiter der IT-Abteilung des Bistums die letzten Arbeiten an den Servern vornehmen, um schließlich die Anbindung der Netzwerke an die Richtfunkstrecke endgültig fertig zu stellen. Was lange währt ... Freuen wir uns gemeinsam auf das flotte Internet auch am Stoppenberg!

Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender

Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren:

<http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>



Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OStD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr
